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(I lavori iniziano alle ore 14.31 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi dell'articolo 

100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 
 

OMISSIS 
 

***** 
 

Interrogazione a risposta immediata n. 2392 presentata da Vignale, inerente a "Uroflussometro 

dell'ospedale di Borgosesia" 

 
 
PRESIDENTE 

 
Passiamo all'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 2392. 
La parola al Consigliere Vignale per l'illustrazione. 
 
 
VIGNALE Gian Luca 

 
Grazie, Presidente. 
Come correttamente ricordava la Presidenza vi è stato solo un errore nella compilazione e non 

riguarda l'ospedale di Vercelli, com'è stato scritto, ma l'ospedale di Borgosesia, nel quale ci risulta, e per 
questo domandiamo se ciò corrisponde a verità, che da alcuni mesi l'uroflussometro sia rotto e che i pazienti 
debbano rivolgersi ad altre sedi. 

Consideriamo anche l'importanza che ha l'uroflussometria, nel senso che rappresenta uno dei test più 
usati per valutare il flusso dell'urina e con ciò che ne concerne relativamente ad alcune attività di diagnostica 
come l'iperplasia prostatica benigna, la stenosi dell'uretra e altro, e considerando anche che l'ospedale di 
Borgosesia il ruolo logistico di ospedale non soltanto del Vercellese, ma di tutta la Valsesia quindi 
costringendo chi abita in quella valle, laddove non vi sono dei servizi, a dover fare molti chilometri per 
rivolgersi ad altri ospedali. 

Interroghiamo l'Assessore Saitta per sapere intanto se corrisponde a verità quanto ci è stato segnalato 
da alcuni mesi che è impossibile eseguire il test di uroflussometria nell'ospedale di Borgosesia e, se ciò 
corrisponde a verità, quale iniziative la Direzione generale e l'Assessorato alla sanità hanno intrapreso per 
garantire il servizio che prima veniva reso. 

 
 
PRESIDENTE 

 
La parola all'Assessore Saitta per la risposta. 
 
 
SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 
Il collega correttamente mi ha fatto notare che c'era un riferimento all'ospedale di Borgosesia ma 

anche a quello di Vercelli. Ho la risposta per l'ospedale di Vercelli, anche se l'interrogazione era per 
l'ospedale di Borgosesia. La prossima volta ci mettiamo in linea. 

Innanzitutto, sulle nuove tecnologie, la sanità piemontese sta riprendendo un percorso per nuovi 
investimenti, grazie ai risultati conseguiti dalle singole Aziende Sanitarie che destinano delle risorse. 

La scorsa settimana, per l'esattezza il 25 ottobre, l'ASL di Vercelli ha provveduto a eseguire l'ordine 
per l'acquisto del nuovo uroflessometro. L'apparecchio verrà consegnato entro 30 giorni dall'ordine, quindi 
entro il corrente mese di novembre. 

L'ASL di Vercelli si è attivata affinché, se possibile, possa essere consegnato anche prima dei 30 
giorni previsti. È stato anche presentato alla Regione un piano di investimenti per sostituire gran parte delle 
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apparecchiature tecnologiche presenti nell'Azienda, in quanto sono diverse quelle che meritano di essere 
sostituite (non l'ho verificato, probabilmente c'è anche l'ospedale di Borgosesia, ma non conosco bene la 
situazione). 

C'è una procedura di esame delle tecnologie da sostituire per via del finanziamento che, normalmente, 
avviene soprattutto per i piccoli interventi attraverso l'utile di esercizio per investimenti di piccola natura. 
Non appena gli Uffici completeranno questa valutazione, saranno avviate tutte le procedure necessarie. 

In ogni caso, adesso ci sono parecchi flussometri, con diverse caratteristiche, e non sono in grado di 
dire che tipo di apparecchiatura sia utile per quell'ospedale. Noi abbiamo dato anche l'indicazione alle 
Aziende Sanitarie, compresa l'ASL di Vercelli, che le piccole attrezzature possono essere attivate con 
procedure immediate, senza seguire questo percorso che riguarda le attrezzature un po' più complesse. 

In ogni caso, la prossima settimana potrò rispondere più precisamente alla domanda sull'ospedale di 
Borgosesia, ma ho colto quest'occasione perché rientra all'interno di un piano complessivo che è stato fatto 
da parte dall'Azienda Sanitaria. 

 
 
PRESIDENTE 

 
La parola al Consigliere Vignale. 
 
 
VIGNALE Gian Luca 

 
Per me, ovviamente, è sufficiente una comunicazione, anche non in Aula. È stato affrontato il tema, 

manca un dato e per me è sufficiente anche un'e-mail. 
 
 

***** 
 

OMISSIS 
 
 

(Alle ore 15.25 il Presidente dichiara esaurita 

la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 15.26) 

 


